

## TEMPLO MAYOR



### F. BARTOLOMÉ



AUNQUE se hicieron foros para transparentar en dónde se ubicará la nueva refinería de Pemex, hay quienes consideran que ese proceso está más oscuro y más espeso que una cubeta de chapopote.

MÁS DE UNO de los gobernadores no panistas consideran que todo el numerito montado por el gobierno no es más que una auténtica charada; es decir, ese juego donde se trata de adivinar una palabra que alguien está actuando sólo con gestos pero sin una sola palabra.

Y DICEN los que están cerca del proceso que todos los esfuerzos que se están haciendo de parte de la paraestatal son para que al final resulte que la dichosa palabrita sea: **Salamanca**.

O SEA, una ciudad ubicada en Guanajuato, que es condado de los blanquiazules.

SI TODO indica que es una decisión técnica... ¿para qué las adivinanzas?



VAYA desilusión la que vivieron los alumnos de una **secundaria pública**. Sin decirles agua va, recibieron una lección en vivo de lo que es la corrupción.

RESULTA que, advertidos de que tendrían una prueba escolar internacional, oséase, la prueba **PISA**, no faltaron aquellos que se pusieron a estudiar.

NOMÁS que, oh sorpresa, el día del examen llegaron los profesores-evaluadores externos, entregaron los exámenes y, con ellos... ¡las respuestas!

BONITA FORMA de elevar la calificación del sistema educativo mexicano.

¿QUE de qué escuela estamos hablando? Muy poco importa porque, a fin de cuentas, la aplicación del examen no corrió por cuenta de su planta docente sino de los externos seleccionados para la ocasión.



EL QUE ACABÓ como el perico después de la visita a tierras mexicanas de Nicolas Primero... perdón, de **Nicolas Sarkozy**, fue el embajador francés en nuestro país, **Daniel Parfait**.

A LOS ALTOS MANDOS del Palacio del Eliseo les hizo pensar erróneamente que el presidente de Francia podría fácilmente regresar a Europa llevando consigo no solamente a su esposa **Carla Bruni** sino también a la secuestradora **Florence Cassez**.

Y A LOS REPRESENTANTES de la empresa **European Aeronautic Defense and Space (EADS)**, fabricante de los helicópteros Puma, les dijo que una gran compra de aeronaves de ese tipo por parte del gobierno mexicano estaba amarradísima... y resultó que no.

LO CIERTO es que después de esas dos pifias hay quienes piensan que a monsieur Parfait no tardan en avisarle que llegó la hora de dar su: "Au revoir le Mexique".



DESPUÉS de todo, el presidente **Felipe Calderón** no se sintió tan incómodo en el partido de futbol **México-Costa Rica**, en el Estadio Azteca.

LOS MUCHACHOS de la escuadra tricolor se lo facilitaron con un triunfo claro pero sin golear al rival, cuyo presidente, **Oscar Arias**, estaba sentado a la diestra del nuestro.

CIERTAMENTE Calderón se vio mesurado al festejar los goles de la oncena mexicana, y el único momento incómodo fue sorteado gracias a la habilidad del director de la Conade, **Carlos Hermosillo**.

CUANDO una parte de la afición le comenzó a gritar a coro una palabra bastante fea al portero de los ticos, Arias preguntó qué era lo que le decían a su compatriota.

ENTONCES el ex futbolista atajó para explicarle: "**Bulto**, señor. Le dicen **bulto**".

